

池小だより



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664
文責 小高 トシ子

もうすぐ春・・・

暖冬という言葉聞くようになって久しくなりました。2月とは思えない陽気が続いています。春は「早歩き」で進んできているようです。昔から「1月は行く、2月は逃げる。3月は去る」と言われますが、今年度も残すところあと1ヶ月となりました。6年生は卒業に向けて6年間の締めくくりを行っていかうと、一日一日を大切に過ごしています。1～5年生も1つ学年が上がることを意識し、学年のまとめを意欲的に取り組んでいます。今後は一人一人の子供たちが自信をもって卒業、進級を迎えられるように、学習のまとめと1年間の振り返りをしっかりと行いたいと思います。今月も職員一丸となって充実した教育活動への支援を行っていきたいと思いますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



感謝の思いを込めて
卒業式に飾る花の準備

1月24日 「日本の音楽（箏・尺八）」

講師は箏三弦の師範 神永先生です。箏や尺八は音色に特徴があります。楽器のつくりや音の出し方についての説明の後「春の海」の合奏を聴きました。子供たちは反応よく講師の先生の問いかけに答えたり歓声をあげたりしていました。生で聴く箏の音色は心を打ちます。本物の素晴らしさを感じた時間でした。



2月8日 「世界の音楽（アンデスの音楽）」

講師は南米民族楽器演奏家の高山様です。ケーナは南米ペルーの民族楽器です。子供たちは初めて聴くケーナの音色に耳を傾け聞き入っていました。ケーナの音を出す体験もさせていただきました。また、アンデス地方の民族衣装も着させていただきました。教科書に載っている学習だけでなく実際に体験したり聴いたりできたことはとても有意義であったと思います。



五・六年 世界の音楽

三・四年 日本の音楽

様々な活動・御支援に感謝

2月19日「モンゴルの国について」

講師は那須町のモンゴリアピレッジのみなさんです。国の紹介、生活のようす、そして「馬頭琴」の楽器を教えてくださいました。民族衣装の着衣体験もしました。馬頭琴を使っでの演奏やホーミーはとても感動的です。日本の曲も聴きました。子供たちは、「スーホの白い馬」の学習と重ねながら興味深く学習に参加していました。



2月7日ピザ窯でサツマイモ焼き

PTA 会長様よりサツマイモのご寄付をいただきました。5、6年生がサツマイモをアルミホイルで包んでくれました。ピザ窯の燃焼が安定するとあっという間に焼芋が出来上がりました。できたての焼芋をおいしくいただきました。PTA 会長様ありがとうございました。



ピザ窯DE焼くサツマイモ

グローバルグループの山本様、他みなさんにたいへんお世話になりました。

授業参観・親子給食・学級懇談会（2月9日）

始めに食堂で親子給食を行いました。子供たちが作成したネームプレートを用意し、和やかな雰囲気の中で給食を食べました。

〈親子給食の様子〉



5校時は今年度最後の授業参観(学校公開)が行われました。この時間は、学校運営協議会委員の御参観、学校公開も兼ねています。子供たちは集中して課題に取り組んでいました。年度末の時期、子供たちの成長を感じられた場面が多く見られました。その後、学級懇談が行われました。お忙しい中御参観くださりましてありがとうございました。

〈授業参観のようす〉



学校運営協議会が行われました。(2月9日)

授業参観後 学校運営協議会が行われました。学校評価結果の説明を行った後、来年度に向けて「池小の子」の実態から「こんな子に育てたい」をテーマに各グループで話し合いました。みなさんから「優しい子」「思いやりのある子」「正しい判断ができ行動できる子」「自分の思いを言葉に表せる子」「自然が好きな子」「ふるさとを愛し続ける子」など、たくさんの意見が出されました。池ノ森を担う子供たちへの期待を感じました。来年度の学校経営の参考にさせていただきます。お忙しい中ありがとうございました。



お知らせ

来年度（令和6年度）の夏休み期間について

来年度より夏休み期間が7月20日～8月31日までになりました。御理解いただきますようよろしくお願いいたします。